

iguales ni iguales entre sí las porciones, sólo abarca menos de un tercio de la superficie estudiada, es la que permite una más fácil parcelación y sacar el máximo aprovechamiento a los propietarios del terreno. Y se prevé por lo amplias de las zonas de edificación que quedan entre las calles, un cierto grado de libertad a los propietarios para la parcelación interior y el trazado de Pasajes particulares, jardines, etc.

—¿No cabía pensar en un proyecto que diera personalidad a nuestro pueblo apartándonos de la idea de la línea recta?

—Me remito en parte a la respuesta anterior. No llega a un tercio la superficie con trazado de calles en línea recta, el resto es de directriz curva, acomodándose al terreno y jugando con las pendientes y si se examina con detenimiento el Plano se observará, que si dentro de estas zonas aparece alguna de directriz recta es para acomodarse a caminos existentes y respetar al máximo los intereses privados. Una urbanización debe proyectarse para llevar a la práctica, no para que quede en el papel y la realidad llevada al terreno sea sólo una sombra mutilada de lo que se proyectó.

—En algún caso se afecta perjudicando los intereses de algún llansanense o de alguien que ha querido a Llansá antes de nuestras ideas de reforma. ¿Esto que aparenta ser ingrato era inevitable?

—Todo Plan de Ordenación lesiona los intereses privados. Es la parte más lamentable y espinosa del que proyecta. He puesto ánimo y voluntad en el estudio, pero dejar contentos a todos es muy difícil. Municipios económicamente bien dotados resuelven el problema expropiando totalmente la zona objeto de estudio y una vez efectuada la urbanización y parcelación venden dando opción preferente de compra a los antiguos propietarios. Esto en Llansá no es posible y ha de hacerse contando con la buena voluntad de todos. Quizás dentro de unos años no piensen así y comprendan que el bien común redundará al final en bien propio.

* * *

«Nuestra Entrevista» termina y agradezco la buena disposición del señor Marqués que, con los pormenores dados, nos ayuda a comprender el «Plan de Ordenación Urbano».

MIGUEL FA C.

Ya está en marcha la pista-jardín de ELS AMETLLERS



Podemos adelantarles que el proyecto de crear la pista-jardín ELS AMETLLERS va cobrando vida.

Delimitada ya la zona que se dedica al Baloncesto, plantados los árboles que convertirán la parcela de los almendros en un verdadero jardín, está a la vista la realización del campo de Baloncesto, rodeado de una pared con piedra de las inmejorables «Minas Carmina», con iluminación para festivales nocturnos, la construcción de unos bancos y mesas en el jardín y de una caseta para servicios higiénicos.

El Patronato que regirá dicha Obra se ha reunido y ha acordado solemnemente su aportación anual que encabeza las aportaciones que se tratará de conseguir.

Aparte, pues, de la colaboración de doña Consuelo Dalfáu, propietaria de la finca, y de D. Francisco Valls, arrendatario, los cuales, aunque firmantes de un arriendo de tipo comercial, están entusiasmados por la gracia de la idea motriz de esta empresa y les creemos dispuestos a cooperar en cuanto esté de su mano, y la protección no por constante menos loable de los Sres. Lorda, los miembros del Patronato han encabezado la suscripción que consta de los siguientes nombres y cantidades:

Mn. J. Benet Cantó . . .	350 ptas.
D. José Coll Garriga . . .	350 »
D. Luis Falcó	350 »
D. José Mallol	350 »
D. Antonio Margarits . . .	350 »
D. Antonio Pagés	350 »
D. Antonio Ribas	350 »
D. Juan Salvat	350 »